

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

9,855 milliards à l'AFD pour financer les start-up africaines

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

Ne voulant pas se faire larguer par les États-Unis ou la Chine, la France soigne sa présence aux côtés des pays africains, notamment des startupeurs africains en quête d'argent frais, pour lancer ou développer leurs entreprises. Déjà en novembre 2017, à l'université de Ouagadougou, le président Emmanuel Macron, interpellant la jeunesse connectée du continent africain, a parlé d'une révolution qu'il convient de conduire ensemble. " Cette révolution qui permettra le sursaut de la jeunesse, c'est celle de l'innovation et avec elle de l'entrepreneuriat ", avait-il dit. Afin de lier l'acte à la parole, faciliter l'accompagnement et le financement des start-up africaines, l'Agence française de développement vient de lancer un nouveau fonds d'amorçage, doté de 9,855 milliards de francs FCFA. Ce dispositif d'accompagnement et de financement permettra aux jeunes

pousses émergentes d'accéder à un soutien financier, pouvant aller jusqu'à 197 millions de francs CFA. À noter qu'au niveau du Gabon, des start-up ont pu bénéficier des précédents fonds mis en place par la France. C'est le cas de l'École 241, qui a bénéficié de d'une aide de 60 000 euros, en 2018 pour son démarrage. Le nouveau fonds d'amorçage est donc une opportunité nouvelle pour les startupeurs gabonais de lever des fonds nécessaires au développement de leurs PME. De manière globale, l'appui de la France au décollage des start-up africaines s'est intensifié avec l'initiative Digital Africa. En effet, cette dernière vise à rassembler les projets et les acteurs au service de l'entrepreneur africain, accompagner les entrepreneurs de l'économie numérique, accélérer le développement des start-up africaines.



La France présente aux côtés des start-up gabonaises. Le secrétaire Jean-Baptiste Lemoyne, à l'École 241.



COMMUNIQUE

ACTIVITE MEDICO-CHIRURGICALE D'UROLOGIE

A l'invitation de la CNAMGS, en collaboration avec le Service de Santé Militaire, le Docteur Eric Jacob BENIZRI, Expert Urologue, séjournera à Libreville, du 13 au 18 janvier 2020, dans le cadre d'une activité médico-chirurgicale.

A cet effet, les patients intéressés par cette prestation sont invités à se présenter à l'Hôpital d'Instruction des Armées Omar Bongo ONDIMBA (HIAOBO), selon le programme suivant :

DATES	LIEU	ACTIVITES	HONORAIRES
Lundi 13 janvier 2020	HIAOBO	Consultations préopératoires avec le Dr OLAGUI, Urologue	de 10h30 à 14h00
Mardi 14 janvier 2020	HIAOBO	Consultations, bilan préopératoire pour les patients programmés avec le Dr BENIZRI	de 8h00 à 19h00
Mercredi 15 janvier 2020	HIAOBO		de 8h00 à 19h00
Jeudi 16 janvier 2020	HIAOBO		de 8h00 à 19h00
Vendredi 17 janvier 2020	HIAOBO		de 8h00 à 19h00
Samedi 18 janvier 2020	HIAOBO		de 8h00 à 19h00

N.B :

Les patients assurés à la CNAMGS, s'acquitteront de leur ticket modérateur sur tous les actes réalisés à leur profit.

Les nouveaux patients doivent préalablement prendre rendez-vous en appelant aux numéros ci-dessous.

Contacts :

CNAMGS Médecin Référent : 065.99.02.92

Secrétariat du Service de Chirurgie Viscérale : 01.79. 36.30 / 01.79.36.14

Fait à Libreville, le 10 Janvier 2020



La solidarité a un sens

